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Countable and Uncountable Nouns 

En inglés, los sustantivos se pueden clasificar en dos categorías principales: contables e 

incontables. 

Countable Nouns (Sustantivos Contables): Estos sustantivos se pueden contar 

individualmente; se pueden hacer plurales y se pueden utilizar con números precisos. Unos 

ejemplos serian: “one book”, “two apples”, “three pens”. 

Uncountable Nouns (Sustantivos Incontables): Estos sustantivos no se pueden contar 

individualmente y representan sustancias o conceptos abstractos que no tienen una forma 

concreta; no tienen forma plural y no se utilizan con números precisos. Algunos ejemplos 

serian: “milk”, “water”, “sugar”. Con estos y otros ejemplos seria incorrecto decir algo 

como: “one milk”, “two waters”, “three sugars” 

Uso de Determiners con Countable y Uncountable Nouns: 

Los determiners son palabras que se utilizan antes de los sustantivos para ubicarlos mejor 

o para hacer referencia a ellos de alguna manera. El uso de determiners varía según si el 

sustantivo es contable o incontable. 

  



Determiners con Sustantivos Contables 

 Artículos Definidos (Definite Articles): “The” 

Se utiliza “the” para referirse a algo específico o que ya se ha mencionado. 

Ejemplo: “The book on the table is mine” (El libro en la mesa es mío). 

 Artículos Indefinidos (Indefinite Articles): “A” / “An” 

Se utiliza "a" antes de sustantivos contables en singular que comienzan con 

consonantes. Un ejemplo sería: “A cat chased the mouse” (Un gato persiguió al 

ratón). 

Se utiliza “an” antes de sustantivos contables en singular que comienzan con 

vocales. Un ejemplo sería: “An elephant has been found in India” (Un Elefante se 

ha encontrado en la India). 

Determiners con Sustantivos Incontables: 

Artículo Indefinido (Indefinite Article): “Some” 

Se utiliza “some” para referirse a una cantidad no especificada de algo incontable. 

Un ejemplo sería: “She bought some milk at the store” (Ella compró algo de leche 

en la tienda). 

También se utiliza “some” para referirse a sustantivos contables en plural 

Por ejemplo: “He saw some dogs at the park” (El vió algunos perros en el parque). 

Excepciones: 

 “A” / “An” con Sustantivos Incontables: Aunque normalmente se utilizan con 

sustantivos contables en singular, a veces se utilizan con sustantivos incontables 

para referirse a una cantidad específica o una porción. 



Ejemplos: “A piece of cake,” (Una tajada de pastel) “An ounce of wisdom.” (Una 

pizca de sabiduria). 

 “The” con Sustantivos Genéricos: A veces, “the” se utiliza con sustantivos 

incontables de manera genérica para hacer referencia a un concepto en general. 

Ejemplo: “The water is essential for life” (El agua es esencial para la vida). 

 

Practica 

Identificación de Sustantivos Contables e Incontables 

Identifique con una C si el sustantivo es contable (Countable) o con una U si es incontable 

(Uncountable) 

a) ____ Water 

b) ____ Book 

c) ____ Sugar 

d) ____ Chair 

e) ____ Happiness 

f) ____ Sand 

g) ____ Mango 

h) ____ Hammer 

i) ____ Fan 

j) ____ Shyness 

  



Uso de determiners según el sustantivo contable o incontable 

Utilice los determiners A, An o Some según si el sustantivo es contable o incontable  

a) _____ Apple 

b) _____ Milk 

c) _____ Bananas 

d) _____ Sugar 

e) _____ Orange 

f) _____ Honey 

g) _____ Bottle of water 

h) _____ Table 

i) _____ Door 

j) _____ Jars of sand  

 

 

 


